



## Besucherumfrage Standort „**WOCHENMARKT**“

Werte Wochenmarktbesucherinnen und -besucher,  
sicherlich erinnern Sie sich noch an den Brakeler STADTSTRAND vor dem Rathaus in diesem Sommer. Während dieser Zeit fand der Wochenmarkt am Freitag nicht wie gewohnt auf dem Marktplatz vor dem Rathaus statt, sondern ist in den „Hanekamp“ verlegt worden.

Zahlreiche Marktbesucher sind auf die Mitarbeiter der Stadt Brakel gekommen und haben zum einen über die positiven Erfahrungen durch diesen Standortwechsel berichtet und zum anderen die Bitte geäußert, diese Regelung beizubehalten.

Der Stadt Brakel ist sehr daran gelegen, sowohl den **Marktbesuchern** als auch den **Marktbesuchern** eine positive Atmosphäre auf dem Wochenmarkt zu ermöglichen. An Ihrer Meinung sind wir sehr interessiert und möchten Sie hiermit bitten, im Rahmen dieser Umfrage Ihr Votum zum Standort des Wochenmarktes abzugeben.

Ich wünsche, dass der bisherige Standort auf dem **Marktplatz** erhalten bleibt

Ich wünsche, dass der Wochenmarkt zukünftig auf dem „**Hanekamp**“ stattfindet

Sonstige Anregungen: \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

Danke, dass Sie sich kurz Zeit genommen haben und uns bei der Entscheidungsfindung unterstützt haben.

Unabhängig vom Ausgang der Umfrage wünschen wir Ihnen weiterhin ein positives Einkaufserlebnis auf dem Brakler Wochenmarkt.

Ihr Team vom Bürgerservice der Stadt Brakel!

**HINWEIS:** Abgabe im Rathaus, Am Markt 12

**oder**

e-mail an: [b.goennewicht@brakel.de](mailto:b.goennewicht@brakel.de)

